



## 進級おめでとうございます



171名のみなさん、3年生への進級おめでとうございます。いよいよ今日からは津幡南中学校の3年生となり、最高学年の学校生活が始まります。今までは全ての学校生活において、卒業した3年生の姿を見て生活してきました。しかし、今日からは1、2年生の先輩となり、最高学年として手本を見せたり、教えたりという場面が多くなります。後輩には優しく接し、信頼され慕われる先輩になってほしいと思います。さて、それぞれの学級で新しい出会いがあり、新しい中学校生活が始まります。3年生の先生方は、今年一年間、『**最高学年の自覚を持ち、成長し、進化する生徒**』をモットーに、「笑顔で**素直**に話を聴き入れる生徒」「**真面目**に行動し努力できる生徒」「**純粹**な心で目標を持って最後までやり遂げる生徒」になってほしいと願っています。先生方も精一杯応援をしていきます。これから一年間、生徒ならびに保護者の皆さんよろしくお祈りします。

### 1組担任：前多 遥佳 先生

中学校生活最後の一年です。すべての物事に「次」はありません。だからこそ精一杯、全力で悔いのないように取り組んでいこう。そしてもう一つ、出会った仲間たちを大切に。一生の宝となりますよ。なりたい自分になるために、自分と向き合い、必死に努力するみんなを応援します。

### 2組担任：桐田 翔 先生

「為せば成る、為さねば成らぬ何事も。出来る出来ないではなく、やるという気合が大事なのだ。」  
(引用元：転生したらスライムだった件リムル=テンパストより) 今年から受験生ですね。日々の宿題や小テスト、学級の仕事、行事など、どんなことにもやる気を出し、全力で頑張ってください。その行動が挑戦する意識を高め、自分を成長させます。素敵な1年になるよう一緒に頑張りましょう。

### 3組担任：畑山 裕紀 先生

自分もまわりも成長させる「出会い」にしたいと思います。「真剣に挑戦し、真剣に楽しみ、真剣にお互いを尊重する」そんな1年間を一緒に作っていきましょう。



### 4組担任：北村 太郎 先生

ついに最高学年です。勉強も、部活動も、行事も、どれも手を抜くことなんてできません。そんなことできるのか。みんなでやればできます。誰かの頑張る姿は、また別の人の励みになります。みなで最高の1年にしましょう。

### 5組担任：岡本 真吾 先生

「あのときこうしておけばよかった！！」ということの大半は、そのときにわかっていたことです。今すべきことを明日にまわしたら、明日すべきことはいつやるの？今日を、今というときを全力で駆け抜けよう！

### 青空担任：場合 純暉 先生

進級おめでとうございます。これから中学校「最後」とつくものが増えてきます。一日一日を大切に、充実した1年間を過ごしていきましょう。



### 1・3組副担任：畑中 昌之 先生

進級おめでとうございます。また、みんなと同じ学年で1年間活動できることを本当にうれしく思います。受験という大きな壁も待ち受けていますが、充実した1年間になるようにお互いに頑張りましょう。よろしくお祈りします。毎朝玄関であいさつしましょう！

### 2組副担任：中村 嘉美 先生

中学校生活の最後の1年間、何事にも後悔のないように全力で取り組んでいきましょう。皆さんと過ごす日々を楽しみにしています。よろしくお祈りします。

### 4組副担任：星野 瑞紀 先生

はじめまして。新しく国語科を担当する星野です。3年生は中学校最後の学年であるとともに、義務教育最後の年でもあります。学ぶべきことはしっかりと全力で学び、楽しむところは全力で楽しむように、皆さんをサポートしていきたいと思っています。よろしくお祈りします。

### 5組副担任：岡山 由子 先生

はじめまして。新しく数学科を担当する岡山です。しっかり考え、たっぷり練習する授業を行います。一緒に楽しく頑張りましょう。また、中学校生活の最後の一年間をしっかりと過ごせるようにサポートします。よろしくお祈りします。

### 青空・白鳥副担任：山口 健一 先生

進級おめでとうございます。いよいよ最高学年となり、受験生の1年間を迎えました。

- ① 1年生はChanceの学年…新しい出会いや発見、出来事があり、様々な機会を経験できる学年
- ② 2年生はChallengeの学年…1年生の経験を生かして、多くのことに挑戦し成長する学年
- ③ 3年生はChangeの学年…2年生で挑戦したことを継続し、成長し、進化する学年

この1年間は「Change」の学年です。皆さんが大きく成長し、進化することを期待します。また、1年後、素敵な春を迎えられるよう3年職員一丸となって頑張ります。よろしくお祈りします。

## 保護者の皆様へのお願い

お子様の進級、おめでとうございます。3年の職員一同、お祝いを申し上げます。さて、一昨年度は、新型コロナウイルスの影響のため、多くの行事等が制限されましたが、昨年度からは、多くの行動に制限なく学校生活を送れました。ただ、本日午後から行われる入学式は生徒会役員14名のみ参列となり、さらに、授業参観、学年PTAなども、コロナ禍前には戻らず縮小や中止となります。5類にはなりませんが、感染拡大を防止するため、安心・安全な学校になるため、ご理解とご協力をお願いします。また、今年度も学校生活では、教室の廊下側の窓は少し開放し、換気を随時行える授業環境にする予定です。お子様には、体調が悪い場合は必ずマスクの着用をお願いします。

## 中学3年生は進路決定の学年！！

中学3年生は、進路決定の学年です。夢や目標が現実となり、目先のことだけでなく、1年後の自分を想像し、いろいろなことで悩み、相談し、人間として大きく成長し、進化する学年です。そのためにも、最低限下記の点に留意して生活してほしいと思います。ご家庭でのご指導のご協力をお願いします。

- ① 『服装や髪型の乱れは心の乱れ』とも言われます。「**中学生らしい**」**服装・髪型の生徒の育成**。
- ② 『時間を守れない人は信頼を得られない』とも言われます。**遅刻をしない生徒の育成**。
- ③ 面接がある受験校もあります。『人格』を形成する大切な時期です。「**悪口**」を言わない、**他人を「批判」しない生徒の育成**。